

SE DISPARA EL NÚMERO DE AFECTADOS

Lanzan en Iztapalapa un SOS por la 'sequía'

»» Pide Delegación al Sistema de Aguas autorizar instalación de 15 garzas-tomas

ILICH VALDEZ

EL PROBLEMA de falta de agua en la Delegación Iztapalapa se agudizó ayer, pues el número de afectados pasó de 230 mil a 400 mil.

Horacio Martínez, titular de la demarcación, informó que solicitó de forma urgente al Sistema de Aguas de la Ciudad de México que les permita colocar al menos 15 garzas-tomas- más para solventar demanda del líquido.

“El gobierno Delegacional ha solicitado a la Comisión Nacional del Agua la posibilidad de autorizar el envío un metro cúbico más

de agua por el tanque de La Caldera”, dijo Meza.

“Además, solicitamos al Sistema de Aguas de la Ciudad de México que autorice la instalación de al menos 15 garzas en la demarcación, con el fin de agilizar el llenado de pipas y así repartir agua en las colonias con mayor problema de escasez del líquido”.

La demarcación informó que ya son 400 mil las personas afectadas por la disminución del líquido, pero la cifra podrá aumentar hasta 900 mil o hasta un millón durante la temporada de estiaje.

“Hoy más que nunca se requiere una reunión entre la Comisión Nacional del Agua, Sistema de Aguas y jefes delegacionales, pues la problemática puede agravarse, más aún en las unida-

des habitacionales ubicadas en la zona de obras de la Línea 12 del Metro, porque que las pipas atoran por conflictos vehiculares en esa área”, comentó.

La Dirección General de Servicios Urbanos de la demarcación implementado un operativo de abastecimiento de agua con 140 tanques pipas; el servicio de distribución es gratuito y puede ser solicitado a los números 56 70 07 06 y 56 70 07 37.

400 mil vecinos
son los afectados
por falta de agua

900 mil afectados
pronostican en la
época de estiaje



Un operativo de abastecimiento de agua con 140 tanques pipas se ha aplicado en Iztapalapa; el servicio de distribución es gratuito.

BILL VALLEJO



Página 1 de 1
\$ 21590.95
Tam: 305 cm²

RCANO